
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein See ist ein .

Auch ein Fluss oder ein Meer ist ein Gewässer.

Seen liegen im Land und gehören nicht zu einem .

Anders als beim Fluss �ießt das Wasser nicht oder nur wenig.

Das Wasser ist übera# mehr oder weniger auf derselben .

Ein See ist viel tiefer als ein Teich.

Daher ist es unten im See viel kälter als weiter oben.

Normalerweise ist das  im See „süß“.

Es heißt Süßwasser.

Es enthält nämlich kein Salz.

Manche Seen sind aber .

Sie entstehen vor a#em in heißen Gegenden.

Da verdunstet viel Wasser.

Im übrigen Wasser des  bleibt dann ziemlich viel Salz.

Der bekannteste Salzsee ist das Tote Meer.

Quellenangabe: Artikel: See (von Ziko van Dijk, Jan Tietje, Astrid Mayer-Wiese u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=See&amp;oldid=21623


